

Russisch – Russo -Russian A2. 1 (40 h)

Vorkenntnisse

Prerequisites

prerequisiti

Niveau, level, livello A1

Lehrbuch

Text Book

Libro di testo

D.Magnati, F.Legittimo. ДАВАЙТЕ! Comunicare in russo 2. Corso di lingua e cultura russa. HOEPLI, Milano, 2017. ISBN: 978-88-203-7867-7

Kursinhalt

Course content

Contenuto del corso

topics - Themen- argomenti

Mahlzeiten, Tagesablauf, Reisen nach Russland, Stadt und Verkehr, Hotel und touristische Angebote, Wohnen, Beschreibung von Personen

Meals; daily routines; trips to Russia, getting information at hotels and tourist services, living, describing people

I pasti, la propria giornata, viaggi in Russia, le offerte turistiche, abitare, descrivere una persona

Communication goals - Kommunikative Kompetenzen – obiettivi di apprendimento

Gastronomische Einrichtungen benennen und über Mahlzeiten sprechen; einen Tagesablauf beschreiben; über die Leistungen eines Hotels sprechen und touristische Angebote verstehen; sich über Wohnungen unterhalten; sich über die Eigenschaften von Personen austauschen; Kleidungen und Farben beschreiben.

Talking about food and meals: describing daily routines; talking about hotel and tourist services; talking about homes; describing the characteristics of people; describing clothes and colours.

Designare i locali gastronomici e parlare dei pasti, descrivere la propria giornata; riportare i servizi di un hotel e comprendere le offerte turistiche; parlare della casa; descrivere i tratti di una persona, l'abbigliamento e i colori.

Grammar – Grammatik – grammatica

Kasusgebrauch im Plural (Substantive, Adjektive, Personal- und Possessivpronomen); Verben: unvollendeter und vollendeter Aspekt; Verben der Fortbewegung (ohne und mit Präfix); reflexive Verben; Possessivpronomen *svoj*; Komparativ und Superlativ (Adjektiv und Adverb); Satzbau.

The cases in the plural (nouns, adjectives, personal and possessive pronouns); the perfective and imperfective aspect of verbs; verbs of motion (with and without prefixes); reflexive verbs; the possessive pronoun *svoj*; comparative and superlative with adjectives and adverbs; word order.

Usò dei casi al plurale (sostantivi, aggettivi, pronomi personali e possessivi); verbi: l'aspetto perfettivo e imperfettivo; verbi di movimento (con e senza prefisso) e riflessivi; il pronome possessivo *svoj*; comparativo e superlativo (aggettivo e avverbio); nomi collettivi; sintassi.